

**■ Educación → Universidad**

Jornadas en la Universidad de Almería- 10/11/2004

**La Universidad de Almería se une a la celebración de la Semana de la Ciencia**

**Noticias Indalia. Informa Universidad de Almería.** Con motivo de la celebración de la Semana de la Ciencia, la Universidad de Almería ha organizado unas Jornadas para dar a conocer las Empresas de Base Tecnológica participadas por investigadores de la Universidad de Almería que han desarrollado un proyecto que ha supuesto un avance tecnológico en la obtención de nuevos y mejores productos o procesos. Con estas Jornadas se pretende generar nuevas empresas desde la investigación, mostrando los resultados obtenidos hasta ahora por las EBT's de la UAL.

Las Jornadas van dirigidas a grupos de investigación, doctores, alumnos de doctorado, alumnos de último curso de la UAL y empresas.

[noticias@indalia.es](mailto:noticias@indalia.es)